



2016-2017

2016～2017 年度 西日本区メネット事業通信 N04 12月 21日



主題 「前に向かって！」 For the future!

一緒に進もう仲間とともに。自分のペースではじめてみよう！

聖句 狭い門からはいりなさい マタイによる福音書 7章 13節

メネット事業主任 亀浦 尚子

11月 12日六甲部会を最後に 9部会全参加し、沢山のワイズメン・メネットの皆さまと出会う事が出来ました。事業通信 NO4 では 5つの部会報告と 11月 25日(金)「えすぺらんさ」からのお誘いで、熊本のメネットたちとのランチ交流会をしました。その様子を載せさせていただきます。

-----各部会・メネットアワー報告(後半)-----

京都部会

西村 博主査(京都プリンス)

9月 11日(日) グランドプリンスホテル京都

京都部会では、メネットアワーの開催はありませんでしたが、メネット事業ファンド販売については、西村メネット事業主査を通して廣井部長より了解をいただいたので、ファンド商品を持って駆け付けました。

当日は北京都フロンティアクラブのチャーターナイトもありました。西日本区にまた新しいクラブが誕生し、その席に立ち会うことができたのは嬉しいことでした。

部会には 400名を超す皆様が西日本区から集まられています。お馴染みになったふりかけ・タイピーエン・藍染め小物を販売する事が出来ました。

京都の可愛いマゴメット柳星来ちゃん(4歳)と熊本のコメント亀浦咲紀の手伝いもあり、たくさんのワイズメン・メネットにファンド商品を購入いただくことが出来ました。本当に有難うございました。

大きなトランク 2個に詰め込み頑張って持ってきた甲斐がありました。



びわこ部部会 メネットタイム

東 康彦主査 (滋賀蒲生野)

10月8日(土) 琵琶湖汽船 ビアンカ船上クルーズ

びわこ船上クルーズ部会。第一部式典のなかでメネットタイムを頂き、今期支援先のフリースクール「えすぺらんさ」の子どもたちのお話をさせて頂きました。東主査は「えすぺらんさ」代表の小田ワイズのお話を中部部会まで聴きにいられたり、びわこ部全クラブにファンドを呼びかけしていただき、事前に、ふりかけ・タイピーエンを、たくさん購入していただきました。感謝致します。

琵琶湖汽船ビアンカが神々の棲む島 竹生島に着く頃に、一部式典も終わりました。お天気が心配でしたが、宮本部長の願が届き無事接岸できました。

頑張って山の中腹にある国宝の本殿に、無事今期メネット事業が終わります様にお参りしてきました。



瀬戸山陰部メネットアワー

鬼木のぞみ主査 (岡山)

10月15日(土) ピュアリティまきび

瀬戸山陰部は、姫路YMCAアフタースクール 西山芳樹所長の“自ら育つ”と題してのお話しでした。子どもの個性を育てるには、押さえつけの教育ではなく自分で考え行動できるようにすること。その為に大人は見守る事が大切だとお話をされました。

今期のメネット国内プロジェクト「えすぺらんさ」にも共通する所があり興味深く聞きました。又わが子の子育ての時期に聞きたい話でもありました。

その後、亀浦メネット事業主任より事業方針と国内プロジェクト・フリースクール「えすぺらんさ」支援の説明があり、更に理解を深めました。

メネット事業ファンドの販売も、たくさんのメネットさんのお手伝いに助けられました、感謝です。



西中国部部会

津川圭子主査(岩国)

10月29日(土) いろり山賊

西中国部部会は岩国の山の中、いろり山賊で行われました。大広間にワイズの皆さん肩寄せ合って胡座です。

部会セレモニーが始まる前から、宴会が待ち遠しいといったメン達のお顔でした。

部会の初めに岩国南クラブ5周年式典、その後入会式がありました。それも奥様と小学生のお嬢さんもご一緒のファミリー入会式でした。早速一緒に写真を撮らせていただきました。

いろり山賊のお料理も豪快で、大きい若鳥の山賊焼や爆弾おにぎり、山女塩焼きなど美味しいものばかりお腹いっぱい。

オークションの売り上げ益金を、メネット事業に全額寄付いただきましたことに心より感謝致します。津川主査は来年の4月1日(土)錦帯橋で、西中国部お花見メネット例会を企画されておられます。



六甲部メネットアワー

斎藤 明子主査(神戸)

11月12日(土) ラッセホール

六甲部メネットアワーは、国内プロジェクトの支援先のフリースクール箱崎自由学舎「えすぺらんさ」小田哲也代表(福岡中央ワイズ)の講話でした。“どんな環境にある子どもにも等しくサポートを”と題して、今の日本の子どもの状況を話して頂きました。神戸クラブで取り組んでおられる“子どもの貧困”のテーマにも共通する所があり、メン・メネットは話に聞き入りました。

六甲部でも、メネット事業ファンド(ふりかけ)に沢山のご協力ありがとうございました。



えすぺらんさとランチ交流会



「えすぺらんさ」のクッキングディに招待されました！
 えすぺらんさの子どもたちと先生方の心のこもった食事を頂いて来ました。
 食事をしながら“スタディープログラム in 沖縄”での様子を子どもたちに聞くことが出来て、とても楽しいふれあいの時間でした。料理もとても美味しかったです。
 (箱崎公民館にて 11/25)

祝 ファミリーで入会式



初めてのファミリーでの入会式！
 岡田ファミリーおめでとうございます。
 (西中国部会にて 10/29)

おもてなし



各部メネットアワーでの手作りの品々です。

メネット事業ファンド 備えあれば憂いなし！！



部会等で皆様にお買い上げ頂いた
 ふりかけ・タイピーエンファンドは、
 熊本のメネットが集まり袋詰め作業を
 致しました。

今期半年、お世話になりました。
 来年も宜しくお願い致します。
 良いお年をお迎えください。🎉